

Motion des Jeunes Socialistes Costarmoricains

"Les JS22 antifascistes & anticapitalistes"

Il faut désormais que les Jeunes Socialistes Costarmoricains adoptent une position claire et ferme contre le fascisme et le capitalisme. Cette motion vise à promouvoir les valeurs socialistes, qui prônent la justice sociale, la solidarité et l'égalité pour tous les membres de la société.

Le fascisme est une idéologie d'extrême droite qui promeut la domination d'une race ou d'un groupe sur les autres, ainsi que la suppression des libertés individuelles et des droits de l'homme. Cette idéologie a été à l'origine de nombreuses atrocités et violences à travers l'histoire, notamment pendant la Seconde Guerre mondiale, où les nazis ont perpétré des crimes contre l'humanité et le génocide de millions de personnes, dont six millions de Juifs.

Le capitalisme, quant à lui, est un système économique qui favorise les intérêts des grandes entreprises et des multinationales au détriment des travailleurs et des travailleuses, de l'environnement et de la justice sociale. Le capitalisme crée des inégalités économiques et sociales profondes, qui se traduisent par une concentration croissante de richesse et de pouvoir entre les mains de quelques-uns, au détriment du bien-être de la majorité.

En tant que socialistes, nous croyons que la justice sociale ne peut être atteinte que par la lutte contre ces deux systèmes, qui portent atteinte aux droits de l'homme et à la justice sociale. Notre motion appelle donc à la construction d'une société plus égalitaire, plus juste et plus démocratique, en luttant contre les intérêts des grandes entreprises et des multinationales qui cherchent à imposer leur pouvoir sur la vie des individus. Nous croyons que les droits des travailleurs et des travailleuses doivent être protégés et que les inégalités économiques doivent être réduites pour construire une société plus égalitaire.

Considérant la montée du fascisme et de l'extrême droite dans notre société, ainsi que l'exploitation systématique des travailleurs et des travailleuses par le système capitaliste,

Considérant que les valeurs fondamentales du socialisme incluent la lutte contre toutes les formes d'oppression et d'injustice,

Considérant que la défense des droits de l'homme et des libertés individuelles doit être au centre de nos préoccupations politiques,

Nous, les Jeunes Socialistes Costarmoricains, adoptons la motion suivante :

Article 1 : Nous sommes antifascistes et condamnons toutes les formes de discrimination, d'exclusion et de racisme.

Article 2 : Nous sommes anticapitalistes et nous engageons à lutter contre l'exploitation des travailleurs et des travailleuses ainsi que contre les inégalités sociales et économiques.

Article 3 : Nous sommes résolus à promouvoir l'égalité des sexes, la diversité et la solidarité entre les peuples.

Article 4 : Nous nous engageons à construire une société plus juste, plus égalitaire et plus démocratique, en luttant contre les intérêts des grandes entreprises et des multinationales qui cherchent à imposer leur pouvoir sur la vie des individus.

Article 5 : Nous appelons tous les Jeunes Socialistes Costarmoricains à adopter ces valeurs et à les mettre en pratique dans toutes leurs actions politiques et sociales.